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      Аннотация

    
        
          Объектом работы является предприятие муниципального хозяйства ОАО «Кызылская ТЭЦ».
Целью работы является разработка предложений и мероприятий по совершенствованию тарифного государственного регулирования тепловой энергии на примере ТЭЦ г. Кызыл.
Для достижения цели работы рассмотрено нормативно-правовое обеспечение формирование тарифной политики на тепловую энергию, изучены четыре метода установления тарифов, изучены технико-экономические характеристики ОАО «Кызылская ТЭЦ», рассчитан тариф на тепловую энергию по новому методу «альтернативная котельная».
В настоящее время рынок тепловой энергии имеет много недостатков: низкая инвестиционная привлекательность, отсутствие стимулов к снижению издержек у производителей. В такой ситуации целесообразной является смена подходов к государственному регулированию тарифов, что приведено в данной работе.
 Рассмотрен новый метод расчета тарифа на тепловую энергию по методу «альтернативная котельная» на примере г. Кызыл. Данная методика защищает предельным уровнем цены на тепловую энергию, который рассчитывается и утверждается региональными органами регулирования, и выше которого цены для потребителей быть не могут.
        

        
          Object of work is the enterprise of municipal economy of JSC Kyzyl Combined Heat and Power Plant.
The purpose of work is development of offers and actions for improvement of tariff state regulation of thermal energy on the example of combined heat and power plant Kyzyl.
For achievement of the goal of work formation of tariff policy on thermal energy is considered standard legal support, four methods of establishment of tariffs are studied, technical and economic characteristics of JSC Kyzyl Combined Heat and Power Plant are studied, the tariff for thermal energy for the new method "alternative boiler house" is calculated.
Now the market of thermal energy has many shortcomings: low investment attractiveness, lack of incentives to decrease in costs at producers. In such situation change of approaches to state regulation of tariffs is expedient that is given in this work.
 The new method of calculation of a tariff for thermal energy by the "alternative boiler house" method on the example of Kyzyl is considered. This technique protects limit of the price of thermal energy which pays off and approved by regional bodies of regulation and above which the prices for consumers cannot be.
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